

Mahón, 24 de enero de 1979

Señor Don Nicolás Benejam,
Presidente de la Casa de Menorca,
Diputación, 215, pral.
Barcelona.

Mi querido amigo:

Agradezco mucho su carta de 30 de octubre, que no he contestado antes por la sencilla razón de lo mucho que viajo y lo poco que me quedo en un sitio determinado. La misma carta a que me refiero, tardó mucho en llegar a mis manos, por igual motivo.

La cantidad de cosas en que estoy metido hacen difícil que yo me pueda dedicar a otras cosas, además de las que ya tengo.

Le ruego que me perdone si no le puedo ayudar en esta ocasión, pero tenga la seguridad de que el primer momento que tenga lo emplearé para ir a visitar la Casa de Menorca y a usted y, quizás más adelante, un día sea posible ayudarle.

Entretanto y deseándole un buen año 1979, le saluda con afecto y respeto su amigo,



FUNDACIÓ
RUBIÓ